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上海新时达电气股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2017-002 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国泰君安  陈兵 

博观投资  陈竞 

时间 2017/8/28 

地点 9:30~11:00 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书 杨丽莎 

证券事务代表 蒋薇 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、众为兴今年上半年业绩从半年度报告中看到不是很理想的

原因？ 

众为兴的业绩有一些是在众利兴体现的，同时较去年同期政府

补贴略有减少，整体来看众为兴的经营发展还是正常的。 

2、集团费用是不是放在众为兴这块了？ 

集团费用是没有放在众为兴的。 

3、研发费用下半年是什么情况？ 

公司是研发驱动型企业，所以研发投入一直是有所增长的。 

4、众为兴的管理层是什么情况？ 

曾总是众为兴的负责人，同时也是我们公司的董事、副总经理。 

5、晓奥享荣 2016 年的业绩超出承诺利润很多？今年如何？ 

晓奥是工程项目，有周期性，一般 18个月。2016年晓奥做的

的确是很好，今年经营发展也很正常。 

 



6、晓奥土地目前开展的如何？ 

昆山的建设用地规划在审批阶段，建设投产预计一年半时间。 

7、晓奥的收入是分工程进度来收的吗？ 

晓奥的收入确认是根据安装调试完毕并经验收合格后来确认

的。 

8、会通科技今年发展情况？ 

会通科技上半年发展挺好，今年会通仍是有业绩对赌，经营发

展也很正常。 

9、会通和其他子公司之间有什么协同吗？ 

会通拥有广大的客户资源优势，公司也是希望通过会通对行业

的深度与广度，进一步推动机器人与运控控制业务的发展。 

10、公司上半年收购的之山智控做得如何？ 

之山智控上半年做的很好，也是有业绩对赌要求的，收入合并

要从 7月份开始。 

11、会通的子公司业绩体现在集团整个业绩报表里面吗？ 

合并报表里面是含进去的。 

12、今年整个纺织行业增长迅速，之山的利润的增长幅度是否

也很快？ 

之山智控从上半年经营状况看业绩压力不大。 

13、从半年度报告来看，公司的子公司机器人公司是亏损的，

原因是什么？ 

主要还是研发和销售投入不断加大。 

14、新时达电梯板块竞争压力还是很大？ 

主要还是宏观环境因素，今年上半年电梯控制类业务较去年同

期营业收入略有增长，但是压力还是存在的。 

15、公司机器人及运控业务中自制和外购的情况如何？ 

公司本体机器人的减速机、伺服电机是外购的，控制器、驱动

器等核心部件系自主研发且批量自制。 

16、可转债项目目前进展怎么样了？ 



公司拿到证监会的核准批文，目前尚未发行。 

17、新时达与同行业其他公司相比有什么不同？ 

公司在机器人运控业务的产业链布局比较完整也初具一定的

规模，有核心自主技术的零部件、机器人本体、工程运用、以

及渠道。 

18、公司在新能源方面投入和发展情况？ 

公司在新能源方面已经有电控产品并已经形成一些销售。 

 

附件清单（如有）  

日期 2017年 8月 28日 

 


